

TERMINE

Das alljährliche Picknick des SPD-Ortsvereins auf dem Mühlenberg in Gildehaus findet in diesem Jahr am Sonntag, dem 26. Mai statt. Für Speis und Trank und für abwechslungsreiche Spiele für die Kleinen ist gesorgt.

Der Ortsverein bietet am 01. Juni eine Tagesfahrt ins Ruhrgebiet an. Auf dem Programm steht u. a. eine Besichtigung des Schlosses Nordkirchen und ein Besuch der Arena auf Schalke. Anmeldungen nimmt Thorsten Schütz (Telefon: 05922/994597) entgegen.

Am 04. August lädt die SPD zu einer Tagesfahrt nach Essen zur Zeche Zollverein ein, ein Industriedenkmal, das von der UNESCO in das Weltkulturerbe aufgenommen wurde. Bei Interesse wenden Sie sich bitte an Helmut Scholle (Telefon: 05924/6611).

Nicht zuletzt sei schon jetzt auf das 3. „Fest der Kulturen“ hingewiesen, das in den vergangenen zwei Jahren so viel Zuspruch und Unterstützung gefunden hat. In diesem Jahr wird es am Samstag, dem 31. August stattfinden. Wer gerne bei der Vorbereitung mitmachen möchte, kann sich bei Johann Bardenhorst (Telefon: 05922/4027) melden.

SPD Ortsverein wählt neuen Vorstand

Die diesjährige Jahreshauptversammlung musste auf zwei Abende verteilt werden, weil sich die Tagesordnung als zu umfangreich für einen Abend erwies. So legte der Vorsitzende Rainer Deters am 07. März in der Gaststätte Hesselink in Gildehaus seinen Rechenschaftsbericht vor. Im Anschluss wurde lebhaft darüber diskutiert, was im Kommunalwahlkampf des letzten Jahres hätte besser gemacht werden können.

Unsere Bundestagsabgeordnete Monika Heubaum referierte danach über ihre Arbeit im Bundestag und über die zur Zeit anstehenden Vorhaben der Bundesregierung; eine intensive, teils kontroverse Diskussion über den Afghanistan-Einsatz der Bundeswehr und die Arbeitsmarktpolitik der Bundesregierung füllte den Rest der satzungsmäßig vorgesehenen drei Stunden aus.

Am 22. März wurde die Versammlung beim „Bergwirt“ in Bentheim fortgesetzt. Auf der Tagesordnung standen Neuwahlen des Vorstandes und der neun Delegierten für die Wahlkreis-Konferenz zur Aufstellung der Landtagskandidaten sowie ein Bericht aus der Ratsfraktion. Versammlungsleiter Helmut Scholle führte umsichtig durch die Wahlgänge. Gewählt wurden mit unterschiedlichen Stimmresultaten:



Vorsitzender: Rainer Deters
 Stellvertreter Vorsitzender: Heinz-Georg von Wensiersky
 Kassenwart: Johann Bardenhorst
 Stellvertretender Kassenwart: Jörg Brinkmann
 Schriftführer: Thorsten Schütz
 Stellvertretender Schriftführer: Bert Hagels
 Bildungsobmann: Friedbert Porepp

Beisitzer: Eleonore Deters, Ludwig Horstmann, Volker Pannen, Irene Schütz und Wolfgang Tirrel.

Im Anschluss an die Wahlgänge berichtete der stellvertretende Vorsitzende der SPD-Ratsfraktion, Volker Pannen, aus der Arbeit der Fraktion (s. Seite 2).

FRITZ STOCKHORST VERABSCHIEDET

Nach 33 Jahren kommunalpolitischer Arbeit hatte Fritz Stockhorst aus Altersgründen darum gebeten, für die Kommunalwahl 2001 nicht wieder nominiert zu werden. Im Jahre 1968 kandidierte Fritz Stockhorst erstmals für den Rat der damaligen Gemeinde Gildehaus und wurde auf Anhieb in den Rat gewählt, dem er bis zur Gebietsreform im Jahr 1974 angehörte. Ab dem 1. März 1974 bis zum 31.10. 2001 war Fritz Stockhorst Mitglied des Rates der Stadt Bad Bentheim. Immer um die Lösung von Sachfragen bemüht, war er ein engagiertes Mitglied der SPD-Frak-



tion. Als Ansprechpartner für alle Bürger stand er ständig zur Verfügung. Fritz Stockhorst hat in vie-

len Ausschüssen und Gremien der Kommune mitgearbeitet; seine besondere Vorliebe galt jedoch der Arbeit im Bau- und Planungsausschuss. Seine im Laufe der Jahre erworbenen Kenntnisse und seine Erfahrung im Planungsbereich trugen wesentlich zur Tätigkeit der SPD-Fraktion bei. Auch in der Parteiarbeit war Fritz Stockhorst aktiv. Vorstand und Fraktion bedauern, dass Fritz Stockhorst sich aus Altersgründen, er ist mittlerweile 75 Jahre alt, aus der aktiven Politik zurückgezogen hat. Seine Meinung wird auch weiterhin großes Gewicht in der Partei haben.